

Cruz Roja atendió a 189 personas durante la pasada Feria Real de Priego

La mayoría de las patologías fueron cortes, traumatismos, contusiones e intoxicaciones, realizando el voluntariado varias atenciones sociales

Redacción

Jueves 13 de septiembre de 2012 - 09:10



Un total de 189 personas recibieron asistencia sanitaria dentro del dispositivo que Cruz Roja Española en Priego de Córdoba realizó con motivo de la cobertura preventiva de la Feria Real 2012, según el comunicado de prensa remitido por la institución humanitaria.

El dispositivo sanitario se puso en marcha a las 22 horas del pasado día 31 de agosto y estuvo operativo hasta las 7 horas del pasado día 6 de Septiembre.

Durante la celebración de dicho evento se estableció un horario en el que el voluntariado estuvo presente en el Real de la Feria prieguense desde las 19 hasta las 7 horas.

En dicha cobertura preventiva han participado un total de 50 voluntarios y voluntarias, entre ellos técnicos, conductores, auxiliares de transporte, socorristas, enfermeros y médicos.

Además, durante el horario del dispositivo se ha contado con una ambulancia, un vehículo de apoyo, un punto de recepción y primeros auxilios instalado en el propio Real y un Puesto Médico instalado en la Residencia Cristóbal Luque Onieva, anexa al propio recinto ferial.

En lo referente a las atenciones sanitarias, la mayoría fueron hemorragias y heridas producidas por corte de vidrio que, en un porcentaje alto, necesitaron puntos de sutura o aproximación.

También se produjeron intoxicaciones por ingesta de alcohol, traumatismos, contusiones, quemaduras, esguinces, fracturas y patologías comunes entre otras. Varias de estas personas tuvieron que ser trasladadas a distintos centros sanitarios y hospitalarios.

En cuanto a los días de mayor atención, sobresalen el día 1 y 2 de septiembre, cuando se atendieron a 41 y 44 personas respectivamente, coincidiendo con la mayor afluencia de personas. Destacar igualmente que el número de menores atendidos durante la Feria ha sido de 51.

Por último, Cruz Roja quiere agradecer la colaboración, un año más, de la Residencia Escolar Cristóbal Luque Onieva, que ha cedido sus instalaciones durante la Feria Real a la institución humanitaria.

